



8 Pièces

368 m²

Réf. 83919665

5 500 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Agay: jouissant d'un emplacement exceptionnel entre Cannes et Saint-Tropez, au coeur d'un prestigieux petit domaine fermé, cette villa pieds dans l'eau, bénéficie d'une vue sur la mer unique et d'un accès privé à la plage, au calme absolu. D'une surface d'environ 230 m² elle est principalement de plain-pied: grande entrée, double séjour, cuisine séparée, trois chambres avec salles d'eau. A l'étage, une chambre en suite avec terrasse ainsi qu'un bureau mansardé. Sous-sol total incluant une buanderie et une cave à vin. Le terrain de plus de 3000 m² offre une intimité complète et rarissime. Sa ...

Agay: enjoying an exceptional location between Cannes and Saint-Tropez, in the heart of a prestigious small gated estate, this waterfront villa boasts unique sea views and private access to the beach, in absolute peace and quiet. With a floor surface area of approx. 230 m², it is mainly on one level: large entrance hall, double living room, separate kitchen, three bedrooms with shower rooms. First floor: en suite bedroom with terrace and attic office. Basement including laundry room and wine cellar. The grounds of over 3,000 m² offer complete and rare privacy. Its location between the beaches of ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

